

GENESIS (PERMULAAN BARU)
(Yeremia 17:5-8; Filipi 3:13-14; Yohanes 15:1-8)

Ibadah Buka Tahun 2017 dan Perjamuan Kudus
Minggu, 1 Januari 2017
GKI San Jose

Seperti bangsa Israel ketika berdiri bersama Yosua dan menatap masa baru di hadapan mereka (Yosua 1:1-9). Di belakang mereka adalah masa 40 tahun pengembaraan di padang gurun. Di depan mereka terbentang tanah berlimpah susu dan madu. Dan yang terindah dari semua itu, mereka memiliki janji Allah bahwa Dia akan selalu menyertai mereka: "Kuatkan dan teguhkanlah hatimu, janganlah kecut dan tawar hati, sebab Tuhan, Allahmu, menyertai engkau kemanapun engkau pergi (Yosua 1:9).

Demikian halnya dengan kita sekarang ketika berdiri dengan membelakangi satu tahun yang telah berlalu dan mengarahkan wajah kita kearah tahun baru, kita dapat memiliki pengharapan, karena kita pun yakin akan pertolongan Allah. Karena itulah, kita menyambut tahun baru dengan merayakannya.

Kita memang tidak dapat membuka misteri hari esok. Kita hanya dapat meraka-reka mengenai hari esok. Namun Yesus telah berjanji untuk memelihara kita setiap hari, dan tentu ini termasuk hari esok, kita dapat hidup oleh iman hari lepas hari.

Di tahun baru ini marilah kita memutuskan untuk menyerahkan hari esok dengan aman ke tangan Tuhan. Meski tak kita tahu apa yang menanti kita, dan apa yang tersimpan di masa depan, namun kita yakin akan kesetiaan Tuhan, karena dahulu Dia telah menyertai kita. Kita dapat mempercayai Allah kita yang Mahatahu untuk masa depan yang tidak kita ketahui.

Bukan beban masa lalu yang harus kita pikul, atau beban masa depan yang belum pasti dan tak terbayang; Mengapa kita melihat masa depan atau masa lalu dalam kecemasan? Kebutuhan kita telah dicukupkan untuk hari ini. Beriman kepada Allah yang hidup akan menghapus rasa takut kita dalam menjalani hidup.

Kita tahu siapa yang memegang masa depan kita,
Dan kita tahu siapa yang memegang tangan kita:
Dengan Allah, tidak ada yang terjadi begitu saja
Semua direncanakan oleh-Nya.

Selamat Tahun Baru 2017, mari kita sambut datangnya harapan baru di dalam Dia Kristus Yesus Tuhan kita.